

# やはたの丘

「3つのだいじ げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ」文責：学校長  
成住きよみ

## ～給食が始まりました。29日から午後の授業開始～

学校が再開された5月25日より午前中だけの学校生活でしたが、6月24日に給食が始まりました。給食室でお仕事をされている学校給食監理士や調理員の方々には、これまで、研修や壁面飾り等の環境整備をしていただいていたいました。ようやく本格的な調理に取り組むことができるようになり、皆さんが協力して、児童生徒においしい給食を提供しています。

本年度は、感染防止のため多くの学級が教室で給食を食べ、ランチルームを使用する学年は限られています。どの学級、学年も教師による配膳の工夫を行うとともに、児童生徒は着席して静かに待つことができます。衛生面に留意し安全な給食を実施していきます。



★ワゴンに乗せて物資を運びます



★調理員さんたちが作った七夕飾り

### ◎ AIサーモカメラによる、より確かな健康チェックをしています。

6月19日（金）より、登校時の健康観察を従来の健康チェックカードの点検に加え、自動的に人の体温を測定することのできるAIサーモカメラを活用して、体温確認をしています。発熱している児童生徒や教職員を校舎内に入る前に検知ことができ、感染防止の有効な手立てとなっています。これまで同様にご家庭での健康観察をお願いした上で、機器を使ったり、教師による健康観察を行ったりして、安心、安全な学校づくりに努めます。



◎避難訓練（6月23日）「おはしも」の約束を守って

避難することができました。



今年度の新しい教室からの避難経路を確認することができました。

◎ ホームページに関係機関のリンクをはりました。

本校のホームページには、感染症対策の取組やお知らせ等を掲載しています。また、家庭でできる教材の情報を提供しているコーナーもあります。

この度は、教育センター、新型コロナウイルス感染症特設サイト、まなQチャンネルへのリンクをはりました。ご活用ください。



～雨天時の登下校について～



梅雨の最中、雨天により登下校時には、レインコートやかさ、長靴等、服装にも気を付けていただき、ありがとうございます。下校時には、運動場を通る際に、ぬかるむ箇所があることをお詫びいたします。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。